

紅そばの種

## 復活大作戦はじまる



8月27日（日）ふれあい花壇  
に紅そばの種をまきました。



十  
月  
に  
紅  
い  
花  
が  
咲  
き  
  
十一  
月  
に  
収  
穫  
・  
・  
・



9月1日現在

樂  
し  
み

## 地域だより



7月14日南海トラフ巨大地震を  
想定し、旧今井小学校では被災現場  
に見立て建物内に取り残された人  
たちの救出する訓練が行われた。



あなたの声を聞かせてください！

あんなことできたら いいね！ こんなことできたら いいね！  
地域の課題は・・・・

\*ご意見を今井地区まちづくり協議会の事務所郵便受けに入れてください。



第27号

今井地区まちづくり協議会  
広報部会制作  
令和5年9月26日

## 今井地区まちづくり協議会の目的

- 地域に居住する人の生きがいづくり
- 地域住民のコミュニティの場づくり
- 地域の課題の解決
- その他本会の目的に必要な事項

(今井地区まちづくり協議会 規約より抜粋)



(今井地区まちづくり協議会イメージイラスト)



8月21日から旧今井小学校にお  
いて百歳体操を開始しました。  
涼しい教室で体操や茶話会ができ、  
和気あいあいと皆さん満足のよう  
でした。

今年は開始から丸4年が過ぎ  
10月には、表彰されます。みなさん  
のおかげです。

新しいメンバーを募集していま  
す、ドシドシお越しください。  
お待ちしています。



## コキアを育てよう!!



7月



8月

おいでよ!!



9月上旬

### にこにこ農園（園井）始めました

ここは以前お米を作っていましたが、2年前から耕作放棄地になりました。昨年の9月ごろからお借りして 花、野菜を作っています。最近はコキアの顔を作ってみたり、ひまわりからコスモスに植え替えをしたりしました。なかなか思うようにいきませんがそれなりに楽しく作業をやらせてもらっています。

農園はどこ場所に何を植えようか、作り始めたばかりで決まりはありません。色んな品種のモノづくりに挑戦しながら一步づつ成長させていきたいと思ってます。興味のある方は一緒にやってみませんか？

(平井 寛)

10月はこんな感じかな？



今井地区まちづくり協議会の活動内容を発信しています。



《今井地区まちづくり協議会》

事務所 篠岡市今立2399番地

開所日 毎週金曜日

13:00~16:00

## 今井地区まちづくり協議会長期ビジョンと部会テーマ 長期ビジョン

テーマ① いつまでも住み続けたいと思うまち →



テーマ② 郷土に誇りが持てるまち →

長期ビジョンに向け、地域の特色、個性を大切にしながら、地域住民の創意工夫と責任のもと、様々な活動を行うことにより、地域力を高め住みよい今井地区の活性化を図る。

## 「今井うまいや」改装!!

2019年5月、集う場づくり事業としてオープンした「今井うまいや」は、2025年度からの今井小学校跡地に拠点を移すべく日々、創意工夫し、皆様のお越しをお待ちしています。この度、活動をスキルアップするため、厨房の拡張工事を行いました。

改装された「今井うまいや」でみなさまの出会いの場を提供し、味覚の追求を続けていきます。よろしくお願ひ致します。



## 今井イノシシプロジェクト 前に！前に！

2022年度、当会のイノシシ捕獲数51頭でしたが、2023年度9月4日の時点で49頭捕獲しています。夏場はうり坊が多いのですが、先日、馬飼地区では7頭のうり坊を箱わなで捕獲しました。耕作放棄地はイノシシの絶好の遊び場です。みなさん、耕作放棄地をすこしでも少なくしましょう。みんなの力でもっともっと住みよい今井にしませんか。

